

DIE 12 GESCHWORENEN

110 Minuten | Drama | 1963 | West Germany

Der Prozess dreht sich um die Frage: *"Hat ein 18-jährige Einwanderer, der aus den Slums stammt, seinen Vater kaltblütig ermordet oder nicht?"*

Die zwölf Geschworenen müssen im Prozess ein einstimmiges Urteil finden.

Zunächst scheint der Schuldspruch auf Grund von 2 scheinbar eindeutigen Zeugenaussagen so gut wie festzustehen.

Bei der ersten Abstimmung sind allerdings bloss 11 der 12 Geschworenen für 'schuldig'. Nummer 8, ein Architekt und Familienvater, hat seine Zweifel.



Das löst Empörung bei einigen anderen Männern aus, die möglichst schnell ein Urteil finden wollen, damit der Prozess möglichst rasch beendet wird.

Nach und nach schließen sich einige Geschworene der Meinung von Nummer 8 an, der die Tat nochmals Revue passieren lässt. Seine Darstellungen decken schließlich Lücken und Ungereimtheiten im Tathergang auf und lassen die Zeugenaussagen mehr als fraglich erscheinen.

Immer mehr schließen sich schließlich der Meinung 'unschuldig' an, bis nur noch der Geschworene Nummer 3 übrig bleibt, der sich hartnäckig weigert, diesem Urteil zuzustimmen.

12 ANGRY MEN

Translated with www.DEEPL.com

The trial revolves around the question: *"Did an 18-year-old immigrant from the slums murder his father in cold blood or not?"*

The twelve jurors must reach a unanimous verdict in the trial.

Initially, the guilty verdict seems to be as good as certain on the basis of two seemingly unambiguous witness statements.

After the first vote, however, only 11 of the 12 jurors vote 'guilty'. Number 8, an architect and family man, has his doubts.

This causes outrage among some of the other men, who want to find a verdict as quickly as possible so that the trial can end as soon as possible.

Gradually, some jurors come to agree with the opinion of number 8, who reviews the offender. His accounts finally reveal gaps and inconsistencies in the course of events and make the witness statements appear more than questionable.

More and more join the 'innocent' opinion until only juror number 3 remains, who stubbornly refuses to agree with the verdict.